

Message 84

Paris, 23 Décembre 2005

'Sutras' de St Thomas (paroles de Jésus) (suite du message 83)

12^{ème} Sutra – Jésus disait à ses disciples : A qui me comparerez-vous ? Dites-moi à qui je ressemble ?

Simon Pierre lui dit : tu ressembles à un ange juste.

Matthieu lui dit : tu ressembles à un sage philosophe.

Thomas lui dit : Maître, ma bouche n'acceptera pas de dire à qui tu ressembles.

Jésus lui dit : je ne suis plus ton Maître puisque tu as bu et que tu t'es enivré à la source bouillonnante d'où moi-même je jaillis...

Il le prit, se retira et lui dit trois mots...

Quand Thomas revint vers ses compagnons, ils l'interrogèrent : que t'a dit Jésus ?

Thomas leur répond : si je vous disais une seule des paroles qu'Il m'a dites, vous prendriez des pierres, vous les jetteriez sur moi ! Un feu sortirait de ces pierres et vous seriez consumés...

La Pleine Conscience (Jésus) a été décrite de différentes manières. Le mental conditionné, qui paradait sous le masque des disciples, des dévots, etc, en a fait une abstraction. Cependant quelqu'un d'autre fut touché par cette Conscience (Thomas) et, frappé d'émerveillement, fut incapable de la vulgariser par la verbalisation ! La Conscience et la conscience... n'étaient pas deux ! Et la Conscience par excellence (Jésus) le foudroya : « Je ne suis pas ton maître » ! Le Maître et le disciple ne faisaient plus qu'un .

Alors la Conscience prononça trois mots qui transcendaient tous les mots : SAT COSMOS CHIT INTELLIGENCE ANANDA EXTASE . Cela ne veut rien dire pour la conscience séparatrice (les pierres) ! Mais les pierres contiennent du feu à l'intérieur. Si bien que si ils continuent à écouter, le feu (la vie) consumera le fardeau qu'est le mental.

13^{ème} Sutra – Jésus dit : si ceux qui vous guident affirment : voici, le Royaume est dans le ciel, alors les oiseaux du ciel en sont plus près que vous ; s'ils vous disent : voici , il est dans la mer, alors les poissons y seront avant vous.

Le Royaume : il est à l'intérieur de vous, et il est à l'extérieur de vous. Quand vous vous connaîtrez vous-même, alors vous serez connus et vous connaîtrez que vous êtes les fils du Père, le Vivant ; mais si vous ne vous connaissez pas vous-même, alors vous êtes dans la pauvreté, et vous êtes la pauvreté.

Jésus (la Pleine Conscience) dit : voyez la vulgarité du mental, qui prêche quelque chose dont il ne sait rien ! Seulement des faux savoirs empruntés à d'autres ! La libération des croyances est le Royaume et cette libération est partout, autant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Cet éveil à la vie est l'intégration du mortel (le fils) et de l'immortalité (le père).

Mais tant que la conscience reste endormie dans l'ambition et l'abstraction du mental, on reste dans la pauvreté des paradoxes et des perversions.

14^{ème} Sutra – Jésus dit : heureux qui a connu l'épreuve. Il est entré dans la vie.

Jésus dit : regardez vers Celui qui est Vivant tant que vous vivez. Morts, vous chercherez à le voir sans parvenir à la vision.

Ils virent un Samaritain portant un agneau. Comme il entra en Judée, il dit à ses disciples : cet homme, que veut-il faire avec l'agneau ? Ils répondirent : le tuer et le manger. Il leur dit : tant qu'il est vivant, il ne le mangera pas, mais seulement s'il le tue et s'il devient un cadavre. Il leur dit : cherchez une place dans le repos. Ne devenez pas des cadavres, si vous ne voulez pas être mangés.

Jésus dit : deux se reposeront sur un lit, l'un mourra, l'autre vivra.

La Pleine Conscience (Jésus) nous révèle : la souffrance, cette pieuse agonie qui ne fait pas partie du mental, éveille la compassion et cette compassion se répand dans la vie. Le manque d'harmonie qui règne parmi les êtres vivants vient de l'obscurité et du désordre dans lesquels se trouve le mental, qui n'est pas la vie. Éveillez vous à l'ordre et à l'harmonie de la vie ! Nourrir le mental tue la vie. Promouvoir la satisfaction du mental pervertit la grâce de la vie. Se nourrir des cadavres des concepts et conclusions de autres détruit ce qu'il y a de vivant dans l'existence. Éveillez vous au vrai « vous » qui est la vie. « Vous », en tant que mental, sera exploité et dévoré (par les gurus et les religieux) car ce faux « vous » n'est qu'un cadavre composé de concepts empruntés.

La Conscience (Jésus) proclame : la croyance et la bénédiction sont sur un même lit ! Il faut que la croyance meure pour que vive la bénédiction !

15^{ème} Sutra – Jésus dit : Je suis la lumière qui est au dessus de tous. Je suis le tout. Le tout est sorti de moi et le tout est parvenu à moi.

Fendez du bois, je suis là. Soulevez une pierre et vous me trouverez là.

C'est la Bhagavad Gita :

Brahmarpanam Brahmahavir Brahmagnau Brahmanahutam

Brahmaiva Tenagantavyam Brahmakarma Samadhina

Il n'existe que la Conscience. La vie embrasse l'univers tout entier. Il n'existe que la vie, rien que la vie. Elle ne peut être contenue dans les produits qui sont fabriqués par le mental (la mort). Voyez la vie partout. Ne la cherchez pas uniquement dans les églises, les synagogues, les mosquées, les temples et dans les centres de méditation !

16^{ème} Sutra – Jésus dit : Qui est près de moi est près du feu ! Qui est loin de moi est loin du Royaume !

Jésus dit : Venez à moi car mon joug est bon, douce mon autorité.

Jésus dit : Celui qui s'abreuvera à ma bouche deviendra comme moi, et moi je serai lui, et les choses cachées lui seront révélées.

Etre dans la Conscience, c'est être dans le feu de la vision. Rudraksha. Ne pas être conscient veut dire ne pas être dans « le Royaume ». Etre conscient est facile et ne demande aucun effort. Le « lâcher-prise » est l'autorité. Le yoga est le joug.

Le bien est doux. « Le mieux » est l'ennemi du bien, il est grossier et scélérat ! Préparez vous à accueillir la Conscience en écoutant les mots qui sortent des lèvres de la personne qui a fusionné avec la Conscience ! Alors seulement votre corps pourra exploser dans la lumière de la Pleine Conscience. La dualité entre le guru et le disciple s'effacera pour que puisse s'épanouir la Divinité. La sainteté cachée sera alors révélée.

17^{ème} Sutra – Jésus dit : Heureux êtes vous, les unifiés et les élus, vous trouverez le Royaume ; vous êtes issus de lui et vous y retournez.

Jésus disait : Si l'on vous demande : d'où êtes vous ? Dites leur : Nous sommes nés de la lumière. Là où la lumière naît d'elle même.

Si l'on vous interroge : « Quel est le signe de votre Père qui est en vous ? », dites leur : « c'est un mouvement et un repos ».

La Conscience (Jésus) dit : être dans la solitude, c'est être bienheureux. Alors l'Intelligence Universelle nous choisit pour jouer avec nous. Alors on entre dans le Royaume (la Conscience), qui est la genèse de tout. C'est la Lumière, c'est Dieu, qui prend son origine en lui-même. La Création est le Créateur. Il n'y a pas de deux ! Pour le mental et le mondain, il n'y a que le deux. Le « non-deux » est la vérité de la Vie et de l'Univers. Libérer le psychisme du « deux » est la plus grande illumination. La diversité de la nature n'implique pas forcément la dualité.

Dieu, en tant que fabrication mentale, mondaine et matérielle, n'existe pas ! Il n'est que l'avidité et la satisfaction ultimes du mental ! Ce président directeur général du Royaume des Cieux qui dispense récompenses et punitions selon ce qui est prescrit par tel ou tel système théologique et pollue la conscience sacrée des êtres humains avec de la culpabilité et de la crédulité, n'existe pas. Ce sale boulot est fait par les prêtres et les politiciens du monde entier. C'est pour cela que Jésus disait : Vous n'avez pas besoin de « croire » en Dieu pour être religieusement bienheureux ! Il n'est pas le fils unique ! La création est le père, la création est le fils ! La Conscience Divine est ce qu'il y a de plus dynamique et en même temps est dans le repos éternel. Elle est réfléchie dans les êtres vivants sous forme de mouvement et de repos.

18^{ème} Sutra – Simon Pierre leur dit : Que Marie sorte de parmi nous parce que les femmes ne sont pas dignes de la Vie.

Jésus répondit : Voici que je la guiderai afin de la faire homme. Elle deviendra, elle aussi, un souffle vivant semblable à vous, hommes. Toute femme qui se fera homme entrera dans le Royaume de Dieu.

Simon Pierre est la pierre stupide ! Il demande à l'Energie (la mère) de sortir ! Mais l'Intelligence (le père) dit : L'Energie connectée à l'Intelligence devient Energie Intelligente. Le deux n'existe pas ! La totalité est la Conscience (le Royaume) qui est mutation.

19^{ème} Sutra – Jésus dit : Un homme avait des invités. Ayant préparé le repas, il envoya son serviteur pour chercher ses invités.

Il alla vers le premier et lui dit : mon maître te convie. Celui-ci répond : j'ai affaire d'argent à traiter avec des marchands. Ils viennent ce soir. Je dois leur donner mes instructions. Excuse moi pour le repas.

Il alla vers un autre et lui dit : mon maître te convie. Il lui répondit : je viens d'acheter une maison et il me faut un jour. Je ne suis pas disponible.

Il revint vers un autre et lui dit : mon maître te convie. Il répondit : mon ami va se marier et c'est moi qui dois préparer le repas. Je ne pourrai pas venir. Excuse moi.

Il alla vers un autre et lui dit : mon maître te convie. Il répondit : j'ai acheté une ferme. Je vais y percevoir des redevances. Je ne pourrai pas venir. Excuse moi.

Le serviteur revint vers son maître et lui dit : ceux que tu as invité au repas se sont excusés.

Le maître dit alors à son serviteur : va dehors sur les chemins. Ceux que tu trouveras, amène les, afin qu'ils dînent avec moi. Les acheteurs et les marchands n'entrent pas dans la demeure de mon Père.

Jésus (la Pleine Conscience) souligne le caractère profane des mondanités et leur grossier manque de conscience, ainsi que le côté sacré de la simplicité et de l'innocence. L'innocence est la beauté qui se fait inviter par la Vision Intérieure et l'Intelligence.

20^{ème} Sutra – Ses disciples lui dirent : quel jour, le repos de ceux qui sont morts arrivera-t-il ?
Et quel jour le monde nouveau viendra-t-il ?

Il leur dit : ce que vous attendez est déjà venu, mais vous, vous ne le connaissez pas.

Ses disciples lui dirent : Vingt-quatre prophètes ont parlé en Israël et tous ont parlé de toi.

Il leur dit : vous avez rejeté celui qui est Vivant en votre présence, et vous avez parlé de ceux qui sont morts.

Jésus dit : J'ai semé le Feu dans le monde, et voici que je le préserve jusqu'à ce qu'il s'embrace.

La Sainteté de l'être se perd dans l'imposture du devenir.

La Conscience se perd dans l'anticipation.

L'existence joyeuse est sabotée par « l'expérience » de la joie.

L'énergie existentielle se perd dans l'attente.

Il n'est pas possible de vivre les enseignements en « mentalisant » les enseignements.

Le mental stupide s'attache plus aux certifications données par des prophète disparus qu'à la compréhension du phénomène dans le corps d'un enseignant vivant.

La Conscience (Jésus) confirme que ce feu et cette explosion peuvent exister à l'intérieur de certains corps humains, qu'ils soient désigné et reconnus comme des Maîtres ou Gurus, ou non. Ce feu et cette explosion continueront jusqu'à ce que la tendance à la séparation qui existe dans la conscience humaine soit réduite en cendres, donnant naissance à une nouvelle conscience divine, libérée de cette culture de la mort monstrueusement supervisée par les prêtres et les politiciens.

21^{ème} Sutra – Jésus dit : Quand « cela » sera engendré en vous, « cela » vous sauvera. Si vous n'avez pas « cela », l'absence de « cela » vous tuera.

Jésus dit : Que celui qui cherche soit toujours en quête jusqu'à ce qu'il trouve et quand il aura trouvé, il sera dans le trouble, ayant été troublé, il s'émerveillera, il régnera sur le Tout.

Et il dit : celui qui comprendra ces paroles ne goûtera point la mort.

La Conscience déclare qu'il n'existe pas de « sauveur » là-haut, qui serait une sorte de chef de la mafia et qui ne sauverait que les bons chrétiens qui vont à l'église ! Car le « sauveur » n'était pas « chrétien » ; ce sont ses « adeptes » qui le sont ! Et ces « chrétiens » sont peut-être décidés à aller en enfer, guidés par le très pieux Président de la nation la plus puissante du monde, et par le Pape de cette partie de la planète où des millions de « non-chrétiens » ont été massacrés sans merci pour « purifier » le pays. En vérité, Jésus va avoir beaucoup de travail s'il doit « sauver » tous ces « chrétiens » !

C'est pourquoi Jésus dit : « cela » (la Conscience) qui vous (le mental) sauve est déjà en vous (le corps). Pour l'amour de Dieu, réveillez-vous ! Si vous ne vous réveillez pas, vous ne pouvez pas être conscient. Et c'est cette absence de Conscience qui vous tuera.

La Conscience (Jésus) dit : ne vous compromettez pas avec le mental, ses manipulations et sa malice.

Mais lorsque vous vous réveillerez de ces jeux du mental, vous ne vous sentirez pas bien ! Le mental vous crucifiera ! Mais à la fin vous (en tant que Conscience) vous émerveillerez. Et le suprême sera partout.

Et Jésus (la Conscience) dit : quiconque comprend ces paroles se libèrera du cycle de la naissance et de la mort (Jivan-Mukta) et goûtera à l'immortalité tout en étant mortel

***Joyeux Noël et bonne année à tous les Kriyabans
et à l'humanité toute entière***